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20 мая 2016 года состоялось очередное заседание общественного Совета при
администрации г. Кузнецка, на котором присутствовали первый зампред общественного
совета, председатель городского правления фонда социальной защиты Валентина
Майорова; ветеран труда, заместитель Председателя общественного Совета Зябиров
З.И., представитель от мусульманского духовенства– заместитель Председателя РДУМ
ПО Ильдар хазрат Нигматулин, а также представитель от РПЦ -  настоятель Казанской
церкви, председатель отдела по взаимодействию церкви и общественности Кузнецка
протоиерей отец Сергий Сидоров и другие.

  

В этот раз заседание проходило в тихой, непринужденной обстановке за чашечкой чая в
стенах административного здания Казанского храма города Кузнецка.

  

На заседании общественного совета было обсуждено множество вопросов, среди них
проведение работы, направленной на профилактику алкоголизма и наркозависимости
среди горожан, подготовка к открытию мемориальной плиты в сквере в честь 125-летия
Казанского храма в память о участниках Великой Отечественной войны, скончавшихся
от ран в госпиталях Кузнецка, и многие другие.  
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  Отдельно обсуждался вопрос о проведении акции «Свеча памяти» в преддверии Дняпамяти и скорби. Участвовать в этой акции могут все желающие, особенно те, кто неимеет возможности участвовать на общегородском митинге — для участия в этой акциимогут 21 июня в 22.00 зажечь свечу и поставить её у окна, тем самым символично отдатьдань тем, кто погиб защищая нашу Родину.  Общественный совет при главе администрации Кузнецка -консультативно-совещательный орган. Его задача - в консолидации усилийадминистрации города и общественности в решении социальных и экономическихпроблем.                 
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